

## **Mit der Verinnerlichung von Informationen erhöhen wir die Frequenz**

*Swaruu der Erra (Taygeta, Plejaden)*

**Robert:** Ich habe bemerkt, dass deine Informationen sicherlich unser Bewusstsein erweitert und wir erhöhen damit unsere Frequenz, hat all das etwas mit dem Gefühl zu tun, dass die Zeit immer schneller vergeht?

**Swaruu:** Gute Frage, ich habe gemerkt, dass ich diesen Punkt nicht geklärt habe bzw. keine Gelegenheit hatte, diesen Punkt zu klären. Aus der Position eines Beobachters mit einer Dichte, wie der 3D-Erde, lässt die Verarbeitung von immer mehr Daten wahrnehmen, dass die Zeit beschleunigt wird, im Gegensatz zur Zeitwahrnehmung eines Kindes, die kürzer ist, weil es weniger Daten verarbeitet als der Erwachsene, der gesättigter ist. Sobald es einer Person gelingt, in einem Akzeptanzprozess die Informationen in ihr Bewusstsein zu integrieren, der mit einer Absicht des Wachstums verbunden ist, die das Erlernen der Kontrolle des Informationsüberschusses einschließt, zum Beispiel durch Meditation, bewirkt die Beruhigung, das Ausblenden des Geistes, was als Erhöhung der Frequenz, und damit der Dichte wahrgenommen wird, denn es ist nun genau die Geschwindigkeit des Prozesses der Datenvergeistigung, die ins Unterbewusstsein übergeht und den bewussten Geist frei lässt, um mit der Verarbeitung von noch mehr Daten fortzufahren. Das Unbewusste ist das, was am meisten alles manifestiert, wie wir bereits erklärt haben. So wird die Außenwelt des Subjekts in Bezug auf molekulare und subatomare Bewegungen beschleunigt, was der Rhythmus pro Zeiteinheit ist, in dem die Harmonie einer Frequenz die Knoten, die sie erzeugt, aufrechterhält.

Dies bewirkt, dass die existenzielle Dichte des Subjekts beschleunigt wird, während der Verstand weitergeht, ohne überwältigt zu werden. Wenn der Prozess der Daten in großen Mengen nur im mentalen Zustand bleibt, wie es bei der Mehrheit der Bewohner der Erde geschieht, verursacht er einen mentalen und nervösen Zusammenbruch, welcher Probleme auslöst, die in der modernen menschlichen Gesellschaft wohlbekannt sind, wie z.B. Neurosen, Schizophrenie und posttraumatischen Stress, um nur einige zu nennen.

Die Fähigkeit, große Datenmengen zu verarbeiten, häuft sich also an, und sie werden an das Unterbewusstsein weitergegeben, so wie man es beim Autofahren oder Fahrradfahren lernt, man muss nicht mehr daran denken, da es automatisch wird. Du denkst darüber nach und gibst sie an die Automatik weiter, du befreist den Verstand, um mehr zu lernen, und wenn das verarbeitet ist, gibst du sie an die **Automatik** (Unterbewusstsein - Unbewusstes) weiter.

**Gosia:** Was für eine gute Erklärung für etwas, das ich intuitiv fühle, aber nie mit Worten erklären könnte!

**Swaruu:** Ich danke dir.

Von einem bestimmten Standpunkt aus gesehen, bleiben die Harmonien einer Frequenz die gleichen, sagen wir für den Betrachter, der in 3D war, aber auf 5D gestiegen ist. Der Rhythmus der Harmonien war 12-34-12-45-12-15, er bleibt für diese Person derselbe, ob sie in 3D, oder in 5D ist, aber für einen Beobachter in 3D, obwohl der Rhythmus immer noch 12- 34-12-45-12-15 ist, hat er sich beschleunigt. Das ist die gleiche Art und Weise wie bei einer Sprachaufnahme, die immer schneller wird, die Sprachaufnahme ist immer noch da, aber aus der Außenperspektive fängt sie an, immer schneller zu klingen, angefangen bei der Eichhörnchenstimme immer schneller, bis es nur noch ein kurzes Klicken ist, bis der Ton ganz verschwindet, obwohl die ursprüngliche Aufnahme dort weitergeht.

An sich, wenn es hier nichts Technisches gäbe, könntest du mich nicht sehen, oder mit mir sprechen, weil ich mich zu schnell bewegen würde. Deshalb gibt es die Zeitverschiebung, die zwischen den Planeten wahrgenommen wird. Und das trotz der Tatsache, dass die Reihenfolge der Ereignisse für mich in meiner Wahrnehmung die gleiche wie für dich ist, deshalb können wir reden, aber der Unterschied ist immer noch da.

Es ist die Art und Weise, wie die Daten verinnerlicht werden. Es geht nicht darum, alles wie Sittiche zu wiederholen, sonst fällt der Verstand einfach zusammen. Das ist der Grund, warum die Menschen diese Dinge normalerweise nicht verstehen. Sie assimilieren sie nicht als Teil dessen, was sie sind. Und wenn der Körper nicht an eine andere Frequenz angepasst ist, verursacht das eine Dissonanz zwischen der Frequenz des Körpers und der des Gemüts, und das kann tödlich sein.

Dies ist ausgeprägter, wenn eine 5D-Person entweder in der Wahrnehmung, oder physisch auf 3D heruntergeht, denn 3D wird dazu neigen, die Materie des Körpers durch das Prinzip der dominanten Frequenzen, in diesem Fall der 3D-Frequenzen, zu überwältigen. Der 5D-Geist der Person hat seinen Rhythmus oder seine Spannung, und der Körper den anderen, was eine neuronale Überlastung verursacht, die als Frequency Dissonance Syndrom oder "ET-Krankheit" bekannt ist.

Mit anderen Worten, das Gehirn, die Nerven und der gesamte 3D-Körper einer ET-Person auf der Erde, wobei ihr Körper durch das Prinzip der dominanten Frequenzen nach unten gezwungen wird, ist durch die Datenmenge (Spannung), welche die beschleunigte Wahrnehmung einer 5D-Person verarbeitet, stark überlastet, weil die 3D-Frequenzen den Geist, das Ich, nicht beeinflussen, weil der nicht im Körper ist. Also werden die Nerven, das Nervensystem überlastet, genau so, als ob 110 Volt - Elektronen durch ein 12V Autokabel fließen würden, ... Sie werden gebraten!

Die ET-Person, wenn sie als "Step Down" hinuntergeht, kann die zeitliche Frequenz technologisch mit einem toroidalen Tauchgerät aufrechterhalten werden, das sich im Versorgungsgürtel befindet, manchmal unter der gewöhnlichen menschlichen Kleidung. Es ist unbequem, aber es funktioniert. Es werden auch andere Methoden verwendet. Deshalb werden dafür auch organische Portale verwendet, die eventuell die gleichen sind, wie die da oben, oder auch nicht. An sich ist das Gedächtnis zwar vollständig, aber die Geschwindigkeit der mentalen Datenverarbeitung ist durch technische Mittel verlangsamt worden. Durch technologische Mittel (zum Beispiel totales Eintauchen, aber nicht ausschließlich), auf die gleiche Weise wie die Computer hier, die die Geschwindigkeit der Datenverarbeitung zwischen 5D und 3D angleichen, damit wir dieses Gespräch führen können.